

LAPORAN KEGIATAN DOSEN

Nama Dosen : dr. Marcella Erwina Rumawas, M.Sc, Ph.D

NIDN / NIK : 0305107205 / 10410011

Bidang : Penunjang Tridharma Perguruan Tinggi (Bidang 4)

Kegiatan : Berperan aktif mengikuti Seminar Kegiatan Ilmiah di Bidang Kedokteran Umum yang diadakan di tingkat nasional sebagai Peserta

Judul Kegiatan : Seminar Ilmiah “Safe and Proper Topical Therapy For Otitis Externa”

Hari/tanggal : Sabtu 17 Juni 2023 pk. 10.00 – 12.00

Tempat : secara daring melalui Zoom

Penyelenggara : Ikatan Dokter Indonesia & HaloDoc

Deskripsi kegiatan:

Ilmu Kedokteran adalah ilmu yang dinamis dan terus mengalami perkembangan. Mengikuti seminar ilmiah adalah salah satu sarana dimana dokter / dosen Fakultas Kedokteran mendapatkan informasi-informasi terbaru di bidang ilmu Kedokteran. Selain itu, mengikuti seminar ilmiah memberikan kesempatan untuk berdiskusi dengan sejawat dokter dalam rangka memperdalam pengetahuan dan memperluas wawasan keilmuan.

Seminar ilmiah diselenggarakan secara daring (webinar) dengan topik “**Safe and Proper Topical Therapy For Otitis Externa**”. Mengikuti seminar ilmiah bermanfaat untuk pengkinian keilmuan dosen Kedokteran khususnya saat melakukan tugas Tridharma Perguruan Tinggi. Hal-hal yang didapatkan dari mengikuti kegiatan ilmiah tersebut adalah:

1. Mengetahui pengkinian keilmuan Kedokteran khususnya mengenai penyakit Otitis Ekterna dan epidemiologinya khususnya di Indonesia, dimana penyakit tersebut masih sering terjadi di Indonesia
2. Memahami mekanisme patofisiologi Otitis Eksterna
3. Memahami tantangan dalam pengobatan Otitis Eksterna.
4. Memahami tatalaksana terkini yang aman dan efektif dalam terapi Otitis Eksterna.

Sertifikat kegiatan seminar terlampir.



Sertifikat Webinar



Diberikan kepada :

dr. Marcella E. Rumawas, M.Sc, Ph.D

Sebagai:

Participant

**Atas partisipasinya dalam kegiatan webinar : Safe and Proper Topical Therapy For Otitis Externa
yang diselenggarakan pada Tanggal : 17 June 2023**

No. SK PB IDI Nomor : 2499/PB/A.4/07/2023

PARTICIPANT : 3 SKP Credits
SPEAKER : 12 SKP Credits
MODERATOR : 4 SKP Credits
COMMITTEE : 2 SKP Credits

DR. Dr. Moh. Adlb Khumaldi, Sp.OT

Ketua Umum PB IDI

Dr. Irwan Herlyanto, MARS

Ketua Pelaksana

